

## Confrontation artistique

Jusqu'au dimanche 17 octobre, « Art Savinien » s'expose à la salle du Belvédère. Cinq artistes proposent chacun des visions et des techniques aussi différentes qu'originales. Cinq parcours de vie dissemblables confrontent leurs univers. Bien sûr, ce n'est pas un hasard si leurs routes convergent vers ce village d'artiste qu'est Saint-Savinien.

Anne Bosset était professeur de peinture en Grand Bretagne où elle a commencé à exposer avant de céder, il y a quelques années, aux charmes des couleurs de la Charente-Maritime.

Éric Lefort, après avoir été reporter-photographe dans de nombreux pays en guerre, propose maintenant des photographies artistiques qui « donnent un aperçu des différents tableaux artistiques que la nature nous offre ». Il emprunte maintenant le chemin de l'apaisement que peut capter son œil aguerrri.

Marie-Claude Frische conçoit des sculptures à base de tissus durcis, à l'aide d'une résine naturelle, avec toutes sortes de supports récupérés. De vieux vêtements peuvent reprendre vie.

Dominique Ramaud est issu,



**Peinture d'Anne Bosset.**

ART SAVINIEN

lui, de l'aéronautique et s'est découvert une passion pour l'aquarelle dont il souhaite partager les côtés « malicieux et envoûtants ».

Michèle Bonicho propose de l'art numérique. Comment les créations sont-elles projetées ? Que recoupe cette appellation ?

**Jean-Claude Denéchaud**

*Exposition soumise aux conditions sanitaires.*  
Contact : [artsavinien@gmail.com](mailto:artsavinien@gmail.com)